

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <u>https://racingstub.com/articles/18188-nicolas-benezet-lhomme-qui-aime-marquer-contre-le-racing</u>

Nicolas Benezet, l'homme qui aime marquer contre le Racing

******* (0 note) 📰 28/03/2019 05:00 ♡ Portrait ◎ Lu 1.736 fois ≗ Par superdou 🗏 0 comm.



Nicolas Benezet est un homme bipolaire, d'un côté, il aime faire mal à ses adversaires, d'un autre côté, il ne cherche qu'à mieux les protéger. Portrait.

Né le 24 février 1991 à Montpellier, Nicolas Benezet , 28 ans aujourd'hui, est à la fois joueur professionnel à Guingamp et chef d'entreprise. Sur le terrain, il peut évoluer à un poste d'ailier, que ce soit à droite ou à gauche, mais il peut tout aussi bien évoluer en milieu offensif, plus axial.

La genèse

Formé à Montpellier, dans le club de Loulou Nicollin, depuis l'âge de 4 ans, il ne sera pas conservé à 13 ans car il ne correspondait pas aux critères athlétiques que recherchait le club à l'époque, c'est-à-dire des joueurs grands et puissants. Nicolas Benezet d', qui ne mesure aujourd'hui que 1m72 pour 61kg était loin de ces critères.

Il rejoint alors le centre de formation du Nîmes Olympique, où travaille déjà son père, et monte les niveaux jusqu'à rejoindre l'équipe réserve, avec laquelle il remporte la Coupe du Gard Lozère en 2009.

Il signe son premier contrat professionnel en 2010, à l'âge de 19 ans, le club nîmois évolue alors en Ligue 2. Mais malgré ses 2 buts inscrits en 23 matchs de championnat, il ne peut empêcher la relégation de son club en National. Malgré les contre-performances de son club, il est appelé en sélection avec l'équipe de France espoir pour disputer le tournoi international de Toulon, durant lequel il inscrit 2 buts et joue la finale (défaite contre la Colombie).

Après cette belle embellie, le quotidien se passe désormais en National, où il devient un titulaire indiscutable et effectue une saison prolifique, avec 7 buts inscrits en 34 matchs. La remontée en Ligue 2, agrémenté du titre de National, est la récompense à cette belle saison.

La saison suivante s'avère être meilleure encore. Avec ses 9 buts et ses 8 passes décisives, il gagne le classement de l'étoile d'or de Ligue 2 par France Football, qui représente pour eux le meilleur joueur de la division. Il annonce juste avant le dernier match de Nîmes à domicile son futur départ. Il sera ovationné par le Stade des Costières dont il était un des chouchous.

A l'assaut de la Ligue 1

Sollicité par de nombreux clubs de l'élite, c'est avec le club savoyard de Evian-Thonon-Gaillard qu'il fait le grand saut, au terme d'un transfert de 1.5M€ et pour un contrat de 4 années.

Après une bonne première saison dans l'élite, ponctuée par 3 buts et 2 passes décisives, et une participation active au maintien de son club, il est donné dans l'équipe type des révélations de Ligue 1 du site sport.fr

La saison suivante est moins reluisante. Après un début de saison poussif dans une équipe en crise, il se blesse et est absent tout le mois de décembre, puis est prêté à Caen pour 4 mois en échange de Matthieu Duhamel.

Pendant que son club d'ETG file droit vers la Ligue 2, <u>Nicolas Benezet</u> retrouve peu à peu son niveau en Normandie. Malgré une perte de sa place de titulaire durant plusieurs journées, il finit la saison en trombe, avec un bilan final honorable de 4 buts en 12 matchs, et le titre

de meilleur joueur du mois en Mai donné par les supporters.

La Bretagne, le football, l'entreprise

A son retour de prêt, Evian-Thonon-Gaillard est en Ligue 2, et se retrouve dans l'obligation de vendre. C'est donc avec Guingamp, pour une indemnité de transfert de 1.2M€ et un nouveau contrat de 4 saisons qu'il s'engage.

Malheureusement, dès la reprise, il souffre d'une pubalgie qui le handicape pour la première partie de saison, où il inscrit quand même 4 buts en 19 matchs, puis se retrouve dans l'obligation de se soigner. Son absence sera très longue, 11 mois en tout. Il ne revient que pour la fin de la saison suivante, jouant 5 matchs et marquant 1 but.

Il profite de sa longue absence pour s'associer avec un chef d'entreprise et deux entraîneurs afin de créer une entreprise, MC Protech, spécialisée dans la création de protège-tibias personnalisés et de chaussettes de performances.

C'est également à l'intersaison qui suit cette saison presque blanche que plusieurs clubs de Ligue 1 s'intéressent à lui, parmi eux le jeune promu en Ligue 1 qu'est le Racing. Toutefois, cela restera sans suite, le joueur préférant rester en Bretagne.

Depuis son retour sur le terrain, Nicolas Benezet a retrouvé sa place de titulaire, jouant, en un peu plus d'une saison et demi, 45 matchs pour 6 réalisations.

L'ennemi

Comme on peut le voir à ses statistiques, <u>Nicolas Benezet</u> n'est pas le style de joueur qui va finir sur le podium des meilleurs buteurs de Ligue 1. Pour autant, il est celui qui a fait le plus de mal au Racing ces derniers temps.

En effet, les 2 derniers buts marqués par Guingamp contre le Racing, lors de la victoire de Guingamp à Strasbourg la saison dernière 0-2, ainsi que lors du match nul du Racing à Guingamp 1-1 cette saison, sont l'œuvre de cet homme. Avec ses 3 buts inscrits depuis le début de la saison, il est même le second meilleur buteur du club, derrière Marcus Thuram.

Il sera l'un de nos adversaires les plus dangereux, et sera à surveiller de très près. Faire mal au Racing, c'est quelque chose qu'il aime faire.

L'ami

A l'occasion de la finale de la Coupe de la Ligue, <u>Nicolas Benezet</u> a décidé de profiter de l'occasion pour faire sa pub. Il a décidé de fournir gratuitement des protèges tibias personnalisés issue de sa société MC Protech à tous les joueurs.

Il sera notre adversaire le plus sympa pour nos tibias. Empêcher qu'on fasse mal aux joueurs du Racing, c'est quelque chose qu'il aime faire.

superdou